

DE LPO-Konformität

*LPO = Leistungs-Prüfungs-Ordnung = offizielles Regelwerk für den deutschen Turniersport
Aktuell gültige Ausgabe: LPO 2013, inklusive offizieller Kalenderveröffentlichungen mit Änderungen,
Stand Mai 2016*

Die hier vorliegende Ohrenhaube ist für Reitpferde nach § 70 C.IV und den gültigen Durchführungsbestimmungen **nicht** zugelassen.

Die hier vorliegende Ohrenhaube ist für Fahrpferde sowie Gespanne nach § 71 B.II und den gültigen Durchführungsbestimmungen **nicht** zugelassen.

Begründung:

Die Form des Fliegenschutzes entspricht nicht den Vorgaben der Abb. 27 „Sonstige erlaubte Ausrüstung zu § 70 C.IV“. Der Bereich der Augen und des Nasenrückens muss frei bleiben.

GB Conformity with the official show rules of the National Federation

*LPO = Leistungs-Prüfungs-Ordnung (official show rules of the National Federation) = official regulations for
German horse shows, Currently valid edition: LPO 2013 including official calendar publications with
changes, as of May 2016*

This present fly veil is according to § 70 C.IV and the valid implementing rules **not approved** for riding horses.

This present fly veil is according to § 71 B.II and the valid implementing rules **not approved** for carriage horses.

Justification:

The shape of the fly veil does not comply with the illustration 27 „Sonstige erlaubte Ausrüstung zu § 70 C.IV“. The area of the eyes and the bridge of the nose has to remain free.